

VIOLENCIA REABRE DEBATE SOBRE SEGURIDAD URBANA

# Ovalle: registran agresión con arma blanca y violenta pelea en la vía pública

MARTHA HECHERDORSF / Ovalle

Nuevamente los hechos de violencia se hacen presentes en puntos neurálgicos de la ciudad, donde vecinos y autoridades llevan años denunciando incivildades, consumo de alcohol y drogas, peleas, asaltos, comercio informal y abandono urbano. Durante la tarde del pasado lunes se registraron en videos dos violentas disputas en el centro de la ciudad, reabriendo nuevamente el debate por la inseguridad.

## RIÑA EN ALAMEDA A PLENA LUZ DEL DÍA

El primer hecho ocurrió exactamente en la alameda con calle Ariztía, por el sector del parque de calistenia, es decir en pleno corazón de Ovalle. Un hombre chileno de 35 años, con un amplio prontuario policial, fue detenido por Carabineros tras agredir con un arma blanca a otro sujeto, dejándolo con lesiones de carácter menos grave.

Desde la Tercera Comisaría de Ovalle informaron que la detención se logró gracias al rápido actuar de los funcionarios y al aviso oportuno de la central de cámaras municipales, que permitió alertar de inmediato a la patrulla más cercana. El imputado fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público por el delito de homicidio frustrado.

## VIOLENTA AGRESIÓN EN PEDRO MONTT

Horas más tarde, durante la tardecita del mismo lunes, un nuevo hecho de violencia volvió a encender las alertas, esta vez en calle Pedro Montt, a solo cuadras del lugar del primer incidente. Un video difundido por redes sociales muestra una violenta pelea entre cuatro sujetos, quienes se enfrentaban en plena vía pública utilizando piedras e incluso armas blancas, ante la mirada de transeúntes que intentaban evitar el conflicto.

A los pocos metros del lugar donde ocurrió la pelea, uno de los involucrados fue atropellado violentamente por un jeep, en lo que podría ser una continuación del mismo conflicto. Hasta ahora, se desconoce el estado de salud de los participantes de la disputa y no hay claridad sobre la identidad del conductor del vehículo, que tras el atropello huyó a gran velocidad.

Consultados por este medio, desde

**Un hombre fue detenido por el delito de homicidio frustrado tras apuñalar a otro en la alameda. Horas después, una nueva riña con cuchillos y piedras quedó registrada en calle Pedro Montt. Vecinos y autoridades expresan preocupación por la escalada de hechos violentos en el sector.**



Momento en que varios sujetos se enfrentan en plena calle Pedro Montt, generando temor entre transeúntes y vecinos del sector.

Carabineros señalaron que no existe denuncia ni se registró aviso alguno a la central de comunicaciones, por lo que no se desplegó un procedimiento formal en el momento de los hechos.

## VECINOS SE ENCIERRAN POR MIEDO

Desde el Comité de Seguridad del sector céntrico de Ovalle, la dirigente Carmen Molina, vecina del sector, expresó su profunda preocupación por el creciente deterioro del entorno barrial. "En sectores como calle Tocopilla, Benavente y alrededores de la alameda, la delincuencia dejó de ser un problema aislado y se transformó en una amenaza constante", señaló.

El temor a sufrir un asalto, una agresión o simplemente quedar atrapados en medio de una riña callejera los ha llevado a privarse de actividades cotidianas tan simples como salir a caminar, comprar cerca o regresar tranquilos después de una reunión familiar. "A las cinco y media ya no

hay familias circulando. Hasta para volver de un cumpleaños necesitamos que nos bajen del taxi en la puerta y nos ayuden a entrar", relató Molina.

A esto se suma la presencia recurrente de individuos armados, que deambulan por las calles bajo los efectos de drogas duras. "En el estacionamiento de Gonart, diariamente se juntan entre 10 a 15 personas a consumir drogas duras. En toda la cuadra de Federico Alfonso hay un olor insostenible. Ni una letrina en el campo huele tan mal", agregó.

## LLAMADO A RECUPERAR LA SEGURIDAD

El concejal Víctor Venegas, integrante de la comisión de Seguridad del concejo municipal de Ovalle, expresó su preocupación por los recientes hechos de violencia. A su juicio, la situación ha alcanzado un nivel crítico que exige una intervención urgente. "La vida cotidiana de las personas y el

“  
**En sectores como calle Tocopilla, Benavente y alrededores de la alameda, la delincuencia dejó de ser un problema aislado y se transformó en una amenaza constante”**

CARMEN MOLINA

PRESIDENTA DEL COMITÉ DE SEGURIDAD DEL SECTOR

comercio se ven gravemente afectados porque la delincuencia, que ya está en un nivel extremo y la sensación de inseguridad que tienen las personas, es tan grande que ya no les permite circular con tranquilidad por las calles", sostuvo.

## COMPROMISO MUNICIPAL

Desde el municipio de Ovalle, el alcalde Héctor Vega Campusano calificó como lamentables los recientes hechos de violencia ocurridos en la ciudad y recaló que se está trabajando intensamente en materia de prevención y respuesta coordinada. "Como municipio, queremos dejar en claro que estamos trabajando arduamente en la prevención de este tipo de situaciones y cuando ocurren, actuamos de forma oportuna a través de nuestra Dirección de Seguridad Pública, en coordinación con Carabineros de la Tercera Comisaría de Ovalle", aseguró.

De igual forma, anunció que se está "impulsando la conformación de una Asociación de Seguridad Pública a nivel provincial, con el objetivo de fortalecer los patrullajes preventivos y avanzar hacia un servicio de vigilancia que opere las 24 horas", agregó.

Mientras, la comunidad se encierra por miedo y los registros de violencia se viralizan en redes sociales, la recuperación de los espacios públicos y la seguridad en Ovalle se tornan tareas ineludibles para las autoridades locales y regionales.